

## Challenge national

Les représentants de la section karting de l'ASCET du Cher étaient présents une fois de plus au challenge national de karting de la FNASCE, le 7<sup>ème</sup> organisé à Saintes par l'équipe de l'ASCE de Charente-Maritime, du 10 au 12 septembre 2021.

Un très bon accueil a été réservé aux pilotes et accompagnateurs dès le vendredi soir dans une ambiance très festive.

Le samedi matin, rendez-vous sur le circuit pour la séance d'essais chronométrés sous le soleil après dissipation des brumes matinales (pas celles de la soirée de la veille).

C'est donc 17 équipes de 4 pilotes, sous un soleil magnifique, qui en ont décousu sportivement sur la piste très technique du karting « des Gonds », sous l'œil très averti du directeur de course, champion du monde 2021 SWS.

À l'issue de cette séance, l'équipe de l'ASCET 18, composée de Jean-Yves Imbert, Sébastien Jacques, Arnaud Duparquet et Yves Duparquet s'est placée à la huitième place sur la grille de départ.



Après un repas sur le circuit, le départ était donné pour 3 heures de course en relais.



Notre équipe a bien remonté dans le classement pour finir deuxième à seulement 24 secondes de l'équipe gagnante et réalisant également le deuxième meilleur temps au tour.



Une pensée particulière pour Christophe Léonard (membre de l'équipe habituelle) à qui nous avons transmis les résultats dès l'officialisation.

Une fois la traditionnelle remise des trophées effectuée, les participants se sont retrouvés sur le quai à Saintes pour une balade en bateau sur la Charente qui nous a mené dîner dans un restaurant situé dans un moulin du XVII<sup>ème</sup> siècle.



Après une nuit réparatrice et un petit déjeuner, les participants se sont séparés pour un retour dans leurs départements respectifs.

Un grand merci aux organisateurs pour cette rencontre de qualité.

*Yves Duparquet*